



Carnicer, reelegido por las profesiones europeas

CINCO DIAS *Madrid*

Carlos Carnicer, presidente de Unión Profesional y vicepresidente de la Unión Mundial de Profesiones Liberales (UMPL), fue reelegido ayer como vicepresidente del Consejo Europeo de Profesiones Liberales (Ceplis) durante la asamblea general de la organización.

En la asamblea se procedió a la elección de los miembros del buró ejecutivo, nombrando a Jacques Reignault, vicepresidente de la Unión Nacional de Profesiones Liberales francesa, como nuevo presidente. Carnicer revalida así el cargo de vicepresidente, al que accedió en mayo de 2009 como consecuencia de una elección parcial. Carnicer ostentará la vicepresidencia del organismo durante los próximos tres años, fomentando la presencia de la voz de las profesiones españolas en Bruselas.